

Les discours d'accueil avec :

- ◆ Isabelle Bœuf, présidente de l'association AcomArtistes
- ◆ Sylvie Zéroual, chargée de la culture à la mairie de Ousse
- ◆ Denis Halégouët, chargé de la culture à la mairie de Bizanos
- ◆ Léandre Arribes, responsable artistique du théâtre EpiScènes



A la technique : Benjamin Busquet, metteur en scène et le public à l'écoute.



Concert de Jazz avec Turn Around. Nathalie et son orchestre font vibrer le public.



A noter l'intervention du danseur Anthony Cruz de l'atelier des Capucins



L'auteur compositeur Javier Banuelos crie sa colère avec humour et poésie. Il entraîne sur scène la présidente de l'association AcomArtistes à venir lire un de ses poèmes.



Avec « Les Allumettes », Noëlle revisite la chanson française pour le plaisir de tous, toutes générations confondues.



Très vite, le public chantonne avec ce groupe pour finalement se lever et danser sur des airs connus de tous.

Un merveilleux moment comme témoignent les sourires de bonheur.

A revoir à Ousse samedi 7 avril 2018 au Foyer Rural à l'occasion de la 3^{ème} édition « A la Rencontre de l'Art »





Laurent Sabathe photographe.

De magnifiques photographies de célébrités !



Sylvie Rémy Drama Thérapeute.

Elle a proposé un atelier d'expression.

12 participants



Isabelle Bœuf présente Benjamin Busquet et Lorène Fernandez, deux jeunes comédiens prometteurs de 20 ans.



Benjamin Busquet, a mis en scène Beyrouth Hôtel. Des extraits de cette pièce ont été divulgués à Bizanos. **La pièce sera interprétée à Ousse dimanche 8 avril 2018 au Foyer Rural.**

Comédie musicale « La dernière Séance » par la Compagnie Bizane.

